



Madrid , le 6 Octobre 1932.

AU SECRETARIAT INTERNATIONAL DE L'OPPOSITION COMMUNISTE DE GAUCHE.- BERLIN.

Chers camarades ,

Nous avons reçu le proces verbal de la dernière séance du S.I. dans laquelle nous trouvons quelques nouvelles intéressantes sur lesquelles nous voulons faire quelques observations.

Notre C.E. est d'accord, naturellement, avec l'attitude adoptée par le S.I. dans le cas du groupe FINEY et dans l'entrevue avec le camarade MODLING. Et nous considérons que dans l'état que se trouve la question n'a pas une autre solution que l'envoi d'un représentant du S.I. à VIENNE pour y étudier sur le terrain la question et pour y parler avec les camarades de là-bas dans le fin de pouvoir arriver à un accord, ou au moins pour savoir la véritable situation, ce que nous ne pouvons savoir à travers les informations du camarade MODLING.

Concernant la conférence internationale nous nous prononçons d'accord dans le sens que le camarade TROTSKY se charge de l'élaboration de la plate-forme, et qu'il demande le concours des camarades qu'il considère nécessaires pour l'aider.

Nous vous prions de nous envoyer des nouvelles sur les résultats des élections en Grèce et sur l'attitude des camarades de notre organisation dans la question.

Il serait très intéressant que le S.I. se charge de faire, avant la célébration de la conférence internationale, et aussi tôt que possible, un rapport de la situation de l'organisation internationale, des effectives, des groupes que la composent et de toute l'activité développée par les sections nationales. C'est un rapport général sur la vie de notre organisation, leur travail politique et leur situation. C'est avec une connaissance des forces et de la situation des organisations que nous pouvons fixer les tâches immédiates à réaliser par nous tous, oppositionnels de gauche internationale. Naturellement, pour que le S.I. arrive à une telle tâche il faut que chaque section rapporte sur leur situation respective. C'est le rapport moral de chaque section et le rapport moral de l'organisation internationale qu'il faut faire, à travers des rapports des camarades et des groupes. Il serait très intéressant de faire un examen du travail développé et des erreurs commises pour savoir les remèdes à adopter dans l'avenir. Nous vous prions de nous envoyer tous les données que vous aurez sur l'U.R.S.S. et la situation de l'organisation là-bas. Aussi il serait d'une importance capitale de savoir plus de nouvelles concernant le plénum du Comité Exécutif de l'I.C. que vous mentionnez dans le dernière rapport des séances du S.I.

A vous lire recevoir, chers camarades, nos salutations très fraternelles et communistes.

Pour le Comité Exécutif de la Gauche Communiste Espagnole.



Henri Lecroix